

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Kesimpulan penelitian adalah rangkuman terhadap temuan, analisis, dan interpretasi data yang diperoleh dari penelitian, yang bertujuan untuk menyajikan pemahaman yang komprehensif terhadap topik yang diteliti, menyoroti implikasi praktis dan teoritisnya, serta memberikan saran untuk penelitian lanjutan, dengan tujuan untuk memberikan sumbangan berharga bagi pemahaman ilmiah dan aplikasi praktis dalam bidang terkait. Berdasarkan hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan produk yang dirancang dalam penelitian ini adalah kotak kayu toolbox. Tool Box atau kotak alat adalah wadah yang biasanya digunakan untuk menyimpan alat-alat atau peralatan yang sering digunakan. Di berbagai bidang pekerjaan, tool box menjadi sangat penting karena dapat membantu memudahkan pekerjaan dan membuat alat-alat tersimpan dengan rapi dan mudah ditemukan.

Berdasarkan definisi di atas, kotak kayu tool box adalah alat penyimpanan portable yang ditopang oleh roda biasanya digunakan untuk menyimpan alat-alat atau peralatan yang sering digunakan. Toolbox yang dirancang dengan baik akan memberikan manfaat praktis yang signifikan, memungkinkan pengguna untuk menyimpan, mengatur, dan mengakses peralatan dengan efisien dan mudah di berbagai konteks dan lingkungan. Proses pembuatan kotak kayu toolbox dimulai dengan pengukuran, lalu pemotongan dan terakhir perakitan. Ketiga proses ini pada dasarnya mengikuti sketsa yang telah dibuat sebelumnya.

## B. Saran

Saran adalah rekomendasi atau nasihat yang diberikan berdasarkan pemahaman atau penilaian terhadap suatu situasi atau permasalahan tertentu, dengan tujuan untuk memberikan panduan atau solusi yang memungkinkan peningkatan atau perbaikan dalam konteks yang bersangkutan. Saran biasanya disampaikan sebagai hasil dari analisis mendalam, evaluasi terhadap faktor-faktor yang relevan, serta pemikiran kritis terhadap opsi atau alternatif yang mungkin, dengan harapan bahwa implementasi sarannya akan menghasilkan dampak positif atau solusi yang efektif terhadap masalah yang dihadapi. Penulis memberikan saran terkhusus pada pengrajin kayu atau furniture untuk lebih dapat mengembangkan desain-desain kotak kayu *toolbox* yang lebih memiliki ruang yang cukup, tetapi tetap nampak minimalis dan efisien untuk menyimpan perkakas.